

Andrés Manuel Lopez Labrador augmente son avantage aux intentions de vote au Mexique



Mexico, 7 mars (RHC).- Andrés Manuel Lopez Obrador, le candidat de la gauche à la présidence du Mexique a vu augmenter son avantage aux intentions de vote.

Un sondage réalisé par l'institut Parametría, entre le 24 février et le 1er mars, révèle que l'avantage du candidat de la gauche a augmenté de 14 points.

Aujourd'hui, Andrés Manuel Lopez Labrador bénéficie de l'appui de 35% des électeurs mexicains.

Il est suivi aux intentions de vote par Ricardo Anaya, le candidat d'une coalition entre le PAN, le Parti d'Action Nationale et le PRD, le Parti Révolutionnaire Démocratique.

La campagne électorale démarre officiellement le 30 mars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156850-andres-manuel-lopez-labrador-augmente-son-avantage-aux-intentions-de-vote-au-mexique>



Radio Habana Cuba